

LOCAL | Otros

Destacan la labor de Albasur como uno de los centros de referencia en la provincia en materia de integración

Visita de la delegada del gobierno andaluz, Rafi Crespín, a las dependencias del centro

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 19 de noviembre de 2015 - 17:04



La delegada del Gobierno, Rafi Crespín, acompañada por el delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, giraba ayer miércoles una visita a las instalaciones de la asociación para el desarrollo integral de las personas con discapacidad intelectual Albasur.

En compañía de la presidenta de Albasur, Aurora Serrano, de la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y de miembros de la Corporación, Crespín tuvo la ocasión de conocer de primera mano la labor que este colectivo realiza apoyando el desarrollo de las

capacidades y oportunidades de las personas con discapacidad y sus familias.

Visita que la presidenta de Albasur agradeció, indicando que esperan que la administración autonómica, “entienda en la situación en la que ahora estamos las asociaciones, así como la necesidad que tenemos de que se nos escuche”, añadiendo que la labor de Albasur, “es trabajar día a día por la inclusión de las personas con discapacidad e intentar que tengan calidad de vida”.

En este sentido, María Luisa Ceballos destacó la labor “encomiable” de este colectivo, “que goza de una integración absoluta con nuestro municipio”, poniendo como ejemplo la labor que el centro especial de empleo de Albasur realiza en la localidad con el mantenimiento de parque y jardines, mostrando el orgullo del Consistorio prieguense, “de participar con Albasur en que estas personas, que en muchos casos tienen mayores dificultades para encontrar empleo, alcancen su integración”.

Labor integradora en materia de discapacidad que también fue destacada por Rafaela Crespín, para la que Albasur, “es uno de los centros de referencia en toda la provincia”, recordando el apoyo que la administración autonómica presta a Albasur, en cuyo centro hay 54 plazas concertadas por el gobierno andaluz, de ellas 10 en la Unidad de Estancia Diurna, 35 en talleres ocupacionales y 9 plazas en la residencia de personas adultas.

Igualmente, Crespín valoró muy positivamente la existencia en Albasur de un grupo de autogestión, “donde son los propios usuarios los que gestionan su modelo y modo de vida”.

Por otra parte, la delegada del gobierno reconocía que la Junta ha optado por mantener el modelo y retrasar los pagos en los centros especiales de empleo, en la ayuda a domicilio o en la dependencia “en lugar de recortar, ya que lo que se recorta se tira”. Se da la circunstancia de que el centro especial de empleo de Albasur era uno de los que se encontraba “contra las cuerdas” debido a los impagos de la Junta. De ahí que, una semana después de que por parte del Consejo de Gobierno andaluz se desbloquearan los pagos, la presencia de Rafaela Crespín en Albasur sirvió para reivindicar, como así apostilló la propia delegada del

Gobierno, "la apuesta de la Junta por las políticas sociales y los derechos de las personas con algún tipo de discapacidad".

Por último, Crespín recordó que en nuestra región "la Junta está financiando el 80% del coste de dependencia", poniendo como ejemplo Priego, donde, de los 6 millones que se destinan a la dependencia, "el 80% de ese coste lo está pagando, a pulmón, la Junta, ya que el Gobierno de la nación se quedó mínimamente en un 20% cuando el compromiso de mantenimiento de esa Ley era de cincuenta y cincuenta".